

# RAISONS d' ESPERER

revue périodique

de l'A.S.B.L.

## AMOUR & CHARITE

Rue Agimont, 27-29 - 4000 Liège - 04 223 42 20

Ne pas jeter sur la voie publique

LIEGE

HERSTAL

### AU POINT DE VUE RELIGIEUX

Le spiritisme à pour but les vérités fondamentales de toutes les religions.  
Dieu... L'immortalité...  
L'âme... Les peines et les récompenses du futures.  
Mais... « Il est indépendant de tout culte ».  
Son but est de prouver à ceux qui nient ou qui doutent que l'âme existe, qu'elle survit au corps... Qu'elle subit après la mort les conséquences du bien et du mal qu'elle a fait pendant la vie corporelle.



Allan Kardec

### AU POINT DE VUE MORAL

Le spiritisme est essentiellement chrétien parce que la morale qu'il enseigne n'est que le développement et l'application de celle du Christ, la plus pure de toutes et dont la supériorité n'est jamais contestée par personne.  
Outre l'opinion purement morale, le spiritisme nous montre dans la prière le résultat de la transmission fluidique... son efficacité.  
Rejeter la prière c'est donc se priver d'un puissant auxiliaire.

**NAITRE... MOURIR... RENAITRE ENCORE  
ET PROGRESSER SANS CESSER.  
TELLE EST LA LOI.**

Allan Kardec

Kardec,  
La base fondamentale



Prière du groupe  
Amour et Charité

Dieu d'amour et de bonté, qui donne tout et toujours, accorde nous cette force qui ne recule devant aucune peine.

Rends nous bons, doux, charitables, petits par le fortune, grands par le cœur, que notre esprit soit éclairé sur terre, pour mieux nous comprendre et nous aimer, et que ton nom, emblème de liberté, soit le but consolateur de tous les opprimés, de tous ceux qui ont besoin d'aimer, de pardonner et de croire.

Le but essentiel du spiritisme est l'amélioration des hommes.

Le vrai spirite n'est pas celui qui croit seulement aux manifestations, mais celui qui met à profit l'enseignement donné par les esprits. Rien ne sert de croire si la croyance ne fait pas faire un pas en avant dans la voie du progrès et ne rend pas meilleur pour son prochain.

*On peut être Bouddhiste... Musulman... Catholique... Protestant... Juif, etc. Et croire aux manifestations des esprits par conséquent... être spirite. Il est fréquent de voir dans nos réunions, fraterniser des représentants de différents cultes, c'est pourquoi aucun ne doit s'y arroger la suprématie.*

*Que chacun prie comme il l'entend en particulier.  
C'est un droit de conscience.*

Allan Kardec

# SEPTEMBRE

## ON REVIENT.

Tout comme vous, la revue a pris ses vacances. Nous espérons que ce mois mois d'août vous aura été très profitable et que nombreux nous pourrons nous rencontrer à l'occasion de nos séances.

### RAPPEL

Il est utile de rappeler que les activités, le travail que se propose de faire Amour & Charité ne seraient et ne fonctionneraient pas comme il se doit sans l'assistance des Guides, des bons Esprits et l'autorisation de notre Créateur.

Et cela tant aux séances publiques qu'aux séances individuelles nommées assistances spirituelles (où, pour rappel il ne doit y avoir aucune communication spirituelle).

Il est demandé aux personnes, au public de suivre certaines règles, non seulement de bienveillance ; mais aussi par respect et pour le bon déroulement des séances.

Respect envers les bénévoles, mais aussi et surtout envers les bons Esprit qui viennent les aider leur apporter leur soutien, travailler avec eux. Et j'ajouterai même, que ce sont eux qui conduisent les séances.

Car les bons Esprits préparent les séances, entre autre en y installant des fluides bénéfiques propices à un bon travail.

**Hors les séances, eux aussi ont d'autres occupations et ont leur « horaire ».**

**C'est aussi pour cela que nous devons nous efforcer d'être là à l'heure.**

Imaginez-vous à un examen, une occupation, un travail qui demande toute votre attention, où vous y mettez tout votre cœur, où vous vous donnez entièrement. Ne seriez-vous pas déranger par les différentes perturbations qu'ils y auraient autour de vous ?

Et bien pour le médium, qu'il soit au podium ou à l'assistance spirituelle, il en est de même.

Ceux-ci ainsi que les Esprits participant aux séances ont besoin de concentration et de recueillement pour effectuer leur travail.

Le médium doit élever son esprit et les aidant invisibles à abaisser leurs vibrations.

C'est pourquoi nous devons faire notre possible pour éviter toutes perturbations, chuchotement intempestif, rire, haussement de voix, sonnerie de portable, froissement de papier, etc...

Pour continuer il faut se représenter chaque personne comme accompagnée d'individus invisibles qui s'identifient avec son caractère, ses penchants, ses pensées.

Ce qui fait que chacun rentrant dans une réunion ramène avec lui des Esprits qui lui sont sympathiques. Ces invisibles peuvent produire sur l'assemblée, sur le travail (communications, assistances spirituelle) une bonne ou mauvaise influence.

Une réunion parfaite, serait où tous animés d'un amour du bien, de bonnes pensées, n'amèneraient qu'avec eux de bons Esprits. Du moins, la meilleure réunion sera où le bien domine.

En s'occupant de la communion de pensée, Allan Kardec a montré l'action périspiritale réciproque exercée par les individus entre eux.

Chacun nous portons toujours avec nous notre atmosphère fluidique, signe certain de notre degré d'avancement, réceptacle de nos qualités, défauts, pensées... De là un apport agréable ou fâcheux, des effluves antipathiques ou sympathiques suivant notre morale, de là aussi, la puissance ou la faiblesse de l'action.

Une réunion considérable de personnes de bonne foi, toutes animées de bons et

fraternels sentiments, constitue autour d'elle, dans le lieu où elle est assemblée une atmosphère salubre qui procure le bien-être moral à tous ses membres (visibles et invisibles).

Ces effluves produites par elles s'étendent en vertu de leur force expansive dans toutes les directions, se combinant avec celles qu'elles rencontrent sur leur route et qui sont de même nature qu'elles.

On peut aussi les diriger par la volonté vers tel ou tel lieu, ou telle ou telle personne.

Le travail qui est donné ici est pour vous et fait avec vous. Si vous voulez un travail bien fait, emplissez-vous de la nécessité du recueillement, d'une communion de pensée, du silence respectueux, d'une bienveillance réciproque entre tous.

Raison d'espérer 2013.

## *Quatre saisons*

*Chantent les cigales  
La vague au sable s'allonge  
Brûlure d'été*

*L'élégante dame  
Déplie son ombrelle bleue  
Promenade au parc*

*Virevolte feuille  
D'ocre et d'orange enflammée  
L'automne s'installe*

*Détalle une biche  
Un cèpe dans le layon  
fait une percée..*

*Dansent les flocons  
Debout bonhomme de neige  
Rudesse d'hiver*

*Ruisseau vagabonde  
Retient un rai de soleil  
Truite part en chasse..*

FILOUMEN /Cyrael MARS 2016



**S** - Soyez humbles et reconnaissants.

**E** - Entretenez des pensées positives.

**P** - Priez sans cesse.

**T** - Travaillez dur.

**E** - Encouragez les autres.

**M** - Mettez Dieu en premier.

**B** - Brillez.

**R** - Restez fermes.

**E** - Entrez en possession de vos bénédictions.

## Qualité ou quantité.

Certains dirigeants préfèrent un public sélect à un public mélangé en ce qui concerne l'enseignement du spiritisme.

Selon Allan Kardec, si le public fut sorti de la classe ouvrière, nul doute qu'il ne s'y fut mêlé beaucoup de superstition, mais il a pris naissance dans la classe éclairée et ce n'est qu'après y avoir été élaboré, épuré, qu'il pénètre aujourd'hui dans tous les milieux, ce qui serait dangereux pour le média, c'est le charlatanisme, source d'abus.

Mais nous ne sommes plus au temps des parias, la lumière pénètre partout, au fur et à mesure que l'instruction se développe.

Le point capital du spiritisme, c'est le côté moral et il est aussi bien compris dans tous les milieux qui doivent lutter contre tous les problèmes de la vie, d'où la nécessité de toucher le plus grand nombre.

Les esprits supérieurs sont nécessaires pour initier au caractère du monde spirituel, mais tous les esprits à quelque degré qu'ils soient parvenus, nous apprennent quelque chose, c'est à nous de discerner ce qu'il y a de bon et de tirer tout le profit que comporte leur enseignement.

Mais nous nous adressons à la quantité, nous laissons ainsi à tous la possibilité de perfectionner ses connaissances, ce qu'a prévu Allan Kardec.

Dans l'antiquité, l'étude des phénomènes spirites étaient le privilège de certains castes qui ne les révélaient qu'aux initiés.

Dans le moyen-âge, ceux qui s'en occupaient étaient regardés comme sorciers et brûlés.

Aujourd'hui, il n'y a plus de mystère pour personne, tout le monde est à même de s'éclairer et de pratiquer.

## Le vrai recueillement.

Si vous pouviez voir le recueillement des Esprits de tous ordres qui assistent à vos séances, et cela pendant la lecture de vos prières, non seulement vous seriez touchés, mais vous seriez honteux de voir que votre recueillement, que je qualifie seulement de silence, est bien loin d'approcher de celui des Esprits, dont un bon nombre vous sont inférieurs.

Ce que vous appelez vous recueillir pendant la lecture de vos belles prières, c'est d'observer un silence que personne ne trouble; mais si vos lèvres ne remuent point, si votre corps est immobile, votre esprit vagabonde et laisse de côté les sublimes paroles que vous devriez prononcer du plus profond de votre cœur en vous les assimilant par la pensée.

Votre matière observe le silence ; certes, ce serait vous faire injure de dire le contraire ; mais votre esprit babillard ne l'observe point, et trouble, en cet instant, par vos pensées diverses, le recueillement des Esprits qui vous entourent.

Ah ! Si vous les voyiez prosternés devant l'Éternel, demandant l'accomplissement de chacune des paroles que vous lisez, votre âme en serait émue, et regrettant son peu d'attention passée, ferait un retour sur elle-même, et demanderait à Dieu, de tout cœur, l'accomplissement de ces mêmes paroles qu'elle ne prononçait que des lèvres. Vous demanderiez aux Esprits de vous rendre dociles à leurs conseils ; et moi, Esprit qui vous parle, après la lecture de vos prières, et des paroles que je viens de répéter, je pourrais en signaler plus d'un qui s'en ira tout aussi peu docile aux conseils que je viens de donner, et avec des sentiments tout aussi peu charitables pour son prochain.

Je suis sans doute un peu dur ; mais je crois ne l'être que pour ceux qui le méritent et dont les plus secrètes pensées ne peuvent être cachées aux Esprits. Je ne m'adresse donc qu'à ceux qui viennent ici en pensant à toutes autre chose qu'aux leçons qu'ils doivent venir chercher et aux sentiments qu'ils doivent y apporter. Mais ceux qui prient du font de leur

âme prieront aussi, après la lecture de ma communication, pour ceux qui viennent ici et en partent sans avoir prié.

Quoi qu'il en soit, je demande à ceux qui ont bien voulu me prêter une oreille attentive, de continuer à mettre en pratique les enseignements et les conseils des Esprits ; je les y convie dans leur intérêt, car ils ne savent pas tout ce qu'ils peuvent perdre à ne pas le faire.

Allan Kardec



## Initiation à la médiumnité.

La possibilité de développer votre médiumnité vous est donnée en vous inscrivant au cours d'initiation médiumnique donné par Amour & Charité les vendredis à Herstal. Les cours reprendront à partir du vendredi 13 septembre 2024.

**⚠ Attention :** Toute personne participant au cours d'initiation doit impérativement être titulaire de la carte de membre.

